

# JO - Lager

Bericht von Yves König - JO-Leiter

**L**iebe Mitglieder  
Liebe Eltern

Angetrieben von der Motivation, unseren Jüngsten die gleichen tollen Erlebnisse rund um den Skiclub und die einmalige Clubhütte zu bieten, welche bereits wir in jungen Jahren erleben durften, machten sich Sabine Junker und ich gemeinsam mit unserem JO-Verantwortlichen Markus Künzi daran, das JO-Lager in einem neuen Format zu lancieren. Neu insofern, als dass das mit der Verschiebung des Lagers in den März bezogen auf die Verhältnisse sowie dem Aufbau eines Pools von 6-8 Personen punkto Verfügbarkeit von genügend Leiterpersonal die Durchführung des Lagers eher gewährleistet werden kann.

Gesagt, getan: Nach dem JO-Skitag im Januar war die Vorfreude auf das JO-Lager gross.

Bis Ende Januar haben sich 12 Kinder angemeldet, darunter auch einige potenzielle Neumitglieder (Familien).

Trotz Wärmeeinbruch in der Vorwoche kam pünktlich auf den 01. März der Schnee - zumindest vom Kuhstall aufwärts - zurück. Die anspruchsvollen Verhältnisse mit nassem Neuschnee haben die Kinder mit Bravour gemeistert.





Dank dem kulinarischen Verwöhnprogramm unserer Küchen-Crew konnten wir die folgenden zwei Tage gestärkt und bei frühlingshaftem Sonnenschein in Angriff nehmen.

Auch neben der Piste ging es rund zu und her. Sei es beim Bobbahn bauen vor der Hütte oder beim "Werwölfe" unter einzigartiger Anleitung durch Ali. So vergingen die drei Tage wie im Fluge und am Sonntag Nachmittag hiess es bereits wieder Abschied nehmen.

Dank unserem Routinier Markus "Kuse" Künzi als langjähriger JO-Leiter viel sowohl der Küchen-Crew um Ursula "Uschi" Elsener und Bernhard "Bärni" Junker wie auch dem Skileiter-Team um Sabine "Sabe" Junker, Alison "Ali" Uetz und mir der Einsteig ins JO-Wesen leicht. Ein herzliches Dankeschön an der Stelle nochmals dir Markus wie auch dem weiteren Leiterteam.

Rückblickend war der Entscheid, das Lager neu im März anzusetzen durchaus positiv. Zumal die Kinder bereits den einen oder anderen Skitag in den Beinen haben und die Verhältnisse zumindest nicht schlechter als im Dezember waren.

Als nächstes freuen wir uns auf die Holzete / JO-Sommertag im Sommer, bevor es dann im Januar 25 wieder mit der JO auf die Piste geht.

